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Betreff

Fortführung des Verkehrsentwicklungsplanes

Die WVI (Prof. Dr. Wermuth, Verkehrsforschung und Infrastrukturplanung GmbH) hat im Dezember 
1998 nach fünfjähriger Vorarbeit den Verkehrsentwicklungsplan vorgestellt, der fachliche 
Grundlage und Planungshilfe für die Stadt- und Verkehrsentwicklungsplanung in Braunschweig 
sein sollte und auch tatsächlich eine wichtige Grundlage für die politischen Gremien der Stadt 
Braunschweig war und ist.

Das Handlungskonzept und der gesamte Plan hatten einen Horizont bis zum Jahre 2010, so dass 
es höchste Zeit ist, über eine Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplans nachzudenken bzw. 
diese Fortschreibung zu veranlassen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Sieht die Verwaltung ebenfalls die Notwendigkeit, den Verkehrsentwicklungsplan der Stadt 
Braunschweig fortzuschreiben oder gibt es Gründe, von der Fortschreibung abzusehen.

2. Welche Schritte will die Stadt unternehmen, um den Verkehrsentwicklungsplan 
fortzuschreiben.

3. Wann ist mit der Vorstellung der Fortschreibung aus Sicht der Verwaltung zu rechnen?

gez. Detlef Kühn
Mitglied des Planungs- 
und Umweltausschusses
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